



Ni un sí, ni un no se presenta en el Teatro Universitario

Luego viajará a festival en México

10 AGO 2016 Artes y Letras



La obra *Ni un sí, ni un no* tendrá su temporada en el Teatro Universitario del 11 de agosto al 4 de setiembre y luego viajará a México (foto Luisa Rodríguez).

Él y Ella son una pareja que **después de ocho años de convivencia toman la decisión de terminar su matrimonio**, pero deben seguir viviendo juntos así que la historia gira alrededor de los conflictos, las intromisiones de otros, las relaciones alternas y los sentimientos que se generan ante esta situación.

Ni un sí, ni un no es la nueva obra que se presentará en el Teatro Universitario, un texto del dramaturgo cubano Abelardo Estorino, dirigida por el profesor Roberto Bautista y con la

actuación de Vivian Bonilla, Mari Murakami, Stefano Castro y Alonso Chaves, estudiantes de tercer año de la Escuela de Artes Dramáticas de la UCR.

“La trama es muy abarcadora porque habla de las relaciones filiales, de pareja, del machismo, de la posición de la mujer, de la influencia de los padres en los matrimonios jóvenes, de las aspiraciones, un gran abanico de problemáticas, que aunque la obra es escrita y estrenada en el año 80 todavía seguimos acarreando. Independientemente que la obra surge en un contexto muy particular, como el cubano, la universalidad de los temas que aborda hace posible que el texto sea representativo de cualquier sociedad latinoamericana”, resaltó Bautista.

La obra presenta **elementos meta teatrales**, por lo que durante la puesta en escena hay **rompimientos de la trama y los actores y actrices salen de su personaje para reflexionar y hacer comentarios**. Esto implica que los intérpretes tengan gran capacidad histrónica y buen manejo de la técnica actoral para salir del personaje y luego retomar su papel.

Bautista explicó que el público podrá ser partícipe de un **espectáculo divertido, en el que se utilizan referentes muy cercanos**, por lo que todas las personas podrán identificarse con algunos de los personajes.

El espectáculo viajará a México en setiembre para representar al país en el IV Festival Internacional Universitario de las Artes Escénicas, a realizarse en la Universidad Autónoma de Nuevo León en Monterrey.

El estreno de Ni un sí, ni un no será este **jueves 11 de agosto** y la temporada se extenderá hasta el 4 de setiembre. Las funciones serán **jueves, viernes y sábado a las 8 de la noche y los domingos a las 6 de la tarde**.

Las entradas tienen un valor de 4 mil colones para público general y 3 mil colones para estudiantes con carné y adultos mayores.



La voz de los actores y actrices

Mari Murakami

Papel: Ella

“Es una experiencia maravillosa porque también es algo diferente a lo que te enseñan en la Escuela, muchas veces no tenés la oportunidad de enfrentarte a un texto como éste en el proceso académico. También por la posibilidad de codearnos en México con otras escuelas para conocer qué se está haciendo en Latinoamérica con el teatro”.

Alonso Chaves

Papel: Él

“Es un espacio muy rico, muy valioso, no solamente porque uno tiene la oportunidad de presentar lo que hace o lo que espera hacer para vivir, que es el arte, si no que te da la posibilidad de tener un discurso y poder decir cosas. A mi esta obra me gusta mucho porque toca temas con los que me siento muy cercano”.

Vivian Bonilla

Papeles: La Madre y La Otra

“Estoy muy emocionada por viajar a México y hacerlo por llevar teatro a otro lado. A nivel de proceso ha sido maravilloso, he disfrutado mucho los personajes y ha sido un reto actoral y de formación lo que implica entrar y salirse del personaje”.

Stefano Castro

Papeles: El Padre y El Otro

“Ha sido un proceso duro, nunca había trabajado para un director, soy estudiante y fue como aprender a adaptarse, a ceder, a escuchar, a frustrarse, pero al final tenemos un espectáculo en el que nos divertimos, por lo que todo ha valido la pena”.





Andrea Marín Castro
Periodista Oficina de Divulgación e Información
andrea.marincastro@ucr.ac.cr

Etiquetas: [teatro universitario](#), [abelardo estorino](#), [roberto bautista](#), [festival internacional universitario de las artes escenicas](#), [yivian bonilla](#), [mari murakami](#), [stefano castro](#), [alonso chaves](#), .